



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9648

28/02/2017

22540

**AUTOR/A:** CANDELA SERNA, Ignasi (GMX)

#### **RESPUESTA:**

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, ha impulsado y continuará impulsando el Corredor Mediterráneo.

Prueba de ello es que se está trabajando para la mejora continuada de las infraestructuras que forman parte de él.

El estado de los trabajos en el Tramo Valencia-Alicante/Elche es el siguiente:

- Tramo Valencia-La Encina: En obras, de manera que se prevé el inicio de las circulaciones en pruebas en 2019.
- Tramo La Encina-Monforte del Cid-Alicante: en servicio desde 2013.
- Tramo Monforte del Cid-Elche: En obras con avanzado grado de ejecución, de manera que se prevé el inicio de las circulaciones en pruebas durante el último trimestre de 2017.

En cuanto al Tramo Valencia-Castellón, se iniciaron las circulaciones en pruebas el pasado 20 de marzo. Con ello se posibilitará la llegada de un tren en ancho estándar a Castellón.

El Ministerio de Fomento y Adif continúan trabajando para que estos y otros proyectos ferroviarios asociados al Corredor Mediterráneo avancen y se finalicen lo antes posible.

Madrid, 29 de mayo de 2017